



Estudiantes de Penco y San Pedro de la Paz serán beneficiados.

CPC Biobío y Aclara impulsan plan STEM para más de 80 alumnas

Con la participación de más de 80 estudiantes de enseñanza media, se dio inicio a la segunda versión del programa “Jóvenes Emprendedoras STEM” de WISE Latin America, iniciativa que busca disminuir las brechas de género en carreras STEM, potenciando habilidades tecnológicas y de emprendimiento en estudiantes mujeres de las comunas de Penco y San Pedro de la Paz.

El programa, impulsado por el Comité de Género de la CPC Biobío, la empresa Aclara y la facultad de ingeniería de la Universidad Andrés Bello, contempla sesiones especializadas con expertas y expertos en innovación, modelos de negocio, inteligencia artificial y prototipado de ideas, sumando más de 20 horas de formación certificada.

La experiencia busca no sólo entregar herramientas, sino también abrir horizontes, generar redes y fortalecer el interés por carreras que tradicionalmente tienen una baja participación femenina.

Florencia Fernández, gerenta de Recursos Humanos de Aclara, destacó que “el mundo necesita más voces femeninas en la ciencia, más diversidad en la tecnología, y más jóvenes con coraje para aportar al futuro”.

El presidente del Comité de Género de la multigremial, Gian Piero Lavezzo, agregó que “es una acción tremendamente concreta para cambiar eso desde el principio, desde donde uno hace la elección de la carrera que va a estudiar, el horizonte, el rumbo que uno va a tomar”.